

Sandro Turcati (20. April 2009, 19:55)

### **Geduld hat auch seine Grenzen!**

Zwängerei?? Schon 1984 wurde eine kantonale Volksinitiative mit praktisch demselben Wortlaut wie die jetzige eingereicht. Als Gegenvorschlag schlug der Regierungsrat das kantonale Gesetz über den öffentlichen Verkehr vor. Die Initiative wurde zurückgezogen, im Vertrauen, dass das Begehren erfüllt werde. Es sind inzwischen 25 Jahre vergangen, in denen auf dem Land ein Abbau der S-Bahn geplant und 2006 sogar teilweise vollzogen wurde. Das hat gar nichts mit Zwängerei zu tun sondern viel mehr mit Enttäuschung über langjährige, gebrochene Versprechen und mit Misstrauen gegenüber unverbindliche Vorschläge, die in der Luft hängen! Sandro Turcati, Wila